

asistan también, cuando quisieren, los Sres. socios de honor y los honorarios. Al contrario, sería conveniente que unos y otros se dignasen alguna vez honrarnos con su asistencia; de este modo nos ilustrarían con sus consejos y advertencias, se exaltaría el estímulo de todos viendo mayor la concurrencia y más interesantes las sesiones, y aumentaría los ingresos para nuestros pobres.

También agradeceríamos que nuestros queridos conocidos llevásen consigo á sus amigos á las sesiones de la Conferencia, con el fin de que, conociendo estos de cerca las obras de la Sociedad, se desparrase en ellos el deseo de ingresar en la misma.

Todo esto, que es un medio fácil y práctico de propagar la hermosa obra de San Vicente de Paúl, pueden hacerlo nuestros conocidos en bien de los pobres, y nosotros les suplicamos que así lo hagan.

Las sesiones se celebran todos los Domingos en la sala de reuniones de la Esperanza, á las diez de la mañana, por ahora.

---

Contando con los divinos auxilios, esta Conferencia tiene el propósito de crear el vestuario para los pobres y una escuela dominical; con lo que irán teniendo plácida ocupación los celosos jóvenes que cada día van ingresando en la Sociedad.

Si fuera posible, la escuela dominical se abriría en el próximo año, y el vestuario participaría á funcionar en el invierno, para atender y remediar las itáditas necesidades que sienten los pobres en esa dura estación.

Fuliamos al Señor, por mediación de São Vicente de Paúl, que nos ilumine para plantear estos proyectos de la mejor manera posible, y que nos dé luego acierto y constancia para sostenerlos.